

Solidaridad Con Los Militantes Del MIR y FPMR Detenidos en Brazil Una Muestra de solidaridad.

Víctor Toro Ramírez.

La clase dominante nos desaparece, nos asesina nos denigra y nos hace reaparecer.

También nos tortura, nos destierra y nos califica y descalifica a su antojo, a sabianda que somos luchadores sociales nos pone el estigma de terrorista, nos cambian nuestros héroes e ideales, los de Miguel Enríquez y Manuel Rodríguez, nos cambian la historia por otra, a sabianda que somos hijos de un tiempo no muy lejano que en Chile sembró la patria de odio, terror, tortura, desapariciones ,cárcel y exilio, la historia de los 17 años de lucha contra la dictadura del Pinochetismo y en la cual fuimos la parte mas generosa y consecuente en la lucha por la libertad y la democracia o de los pedazos de democracia de los cuales hoy gozan los nuevos pinochetistas y gobernantes. Pese a quien le pese somos hijos de nuestros ancestros abuelas y abuelos, de Luis Emilio Racabarren, de Alicia Ramírez, de Paula Jaraquemada y de Don Clota, así que ya lo saben una vez mas habrá miristas y Rodriguistas para rato.

Se alarma la burguesía y los explotadores el saber que hombres y mujeres valientes de nuestro Chile y continente un día cualquiera reaparezcan encabezando una marcha de desempleados, una toma de terreno o en las protestas en contra de la globalización, en una conferencia en Berlín o París, fugándose desde una mazmorra en un Helicóptero, en una guerrilla de los marginados y pobres o en una acción de expropiación a los ricos, formen parte de estas luchas de nuevos o viejos amaneceres, victoriosas o fracasadas lo real es que estamos ahí .La clase adinerada, los dueños del Poder y Riquezas, los políticos de cuello y corbata asustados rasgan vestiduras y se pliegan a la cantata orquestada por el imperio en su política avasallante a través de las multinacionales y sus políticas de contrainsurgencia en contra de los pueblos pobres, marginados y sus luchadores sociales más consecuentes y al mismo tiempo lanzan todos sus dardos en contra de los Luchadores sociales del MIR o del FPMR, tarde o temprano les llegara su hora. Ya vienen los Argentinazos.

La algarabía que armo la derecha política chilena a través de sus medios de prensa como el Mercurio y la Tercera, así como a través de sus voceros, la obediencia gubernamental de la Concertación en seguirle los pasos a todo lo exigido por los grupos mas recalcitrantes de la ultrareaccion, ante los arrestos de miembros del MIR y del FPMR en Brasil, constituye el viejo juego "del ladrón detrás del Juez", mientras unos y los otros son responsables del terror, violencia y terrorismo de Estado por 17 años los otros que por mas de diez años han sumido a Chile en la extrema pobreza, hambre y zozobra una Argentinizacion en proceso de maduración, nos acusan de qué.

Al carajo con la orquestada estrategia de la burguesía, de una vez por todas es bueno que sepan que los ejemplos de Miguel Enríquez, de Manuel Rodríguez, de los hermanos y hermanas luchadores sociales hoy arrestados en Brasil no se olvidan, como no olvidaremos jamás a los caídos en la lucha en contra de la dictadura de Pinochet, a nuestros desaparecidos y desde los pobres y marginados resurgiremos cuando menos lo esperen los explotadores y responsable de la crisis que amenaza a todos nuestros países en la era del desgaste y fracaso del neoliberalismo capitalista.

Claro que sí que resurgimos en el movimiento de base, en medio de las luchas sencillas y complejas de nuestros pueblos, en sus organizaciones autónomas, territoriales y antagónicas y en esta hora difícil, cuando nos golpea la clase dominante y sus esbirros, constituyen situaciones para reafirmar ideales y concepciones como las que le dieron vida al MIR y al FPMR, en esta hora no podemos dejar solos a los nuestros y más que nunca acompañarlos con la solidaridad revolucionaria, continuar sumergido en las luchas comunitarias del pueblo pobre y marginado, levantando su organización protagónica sustentadas en las asambleas populares y en sus reivindicaciones diarias.

Invito pues a solidarizarse con los hermanos y hermanas arrestados en Brasil y ahora con más fuerzas donde quiera que nos encontremos empujar el carro de la revolución social, ayudando a generar toda la maquinaria social revolucionaria que nos llevara a la victoria.

A denunciar las torturas en contra de los arrestados del MIR y del FPMR en Brasil..

A desenmascarar el circo de la derecha y políticos tradicionales, tras bastidores, en el gobierno y donde sea.

A defender los ideales de la revolución social.

A continuar construyendo y reconstruyendo la alternativa de bases, de las asambleas del Pueblo, de la autonomía y del Poder Popular.

A desenmascarar a la nueva Operación Cóndor de las Policías del Cono Sur

A solidarizarse con los arrestados en el Brasil.

En esta lucha por la liberación algunas se ganan y otras se pierden, pero la lucha continua..

*Victor Toro Ramirez:
Fundador del Mir Chileno.*



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez",
CEME: <http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005

